
法学部　図書館情報検索講習会　受講者の声

大学でアクセスできる書籍や論文などの豊富さに驚きました。解説もわかりやすく、実際に使って
みたいと思いました。
今後はより積極的にデータベースを利用していきたいと考えています。
こんなにもたくさんのデータベースがあることをそもそも知らなかったし、知っていたとしても自
力では活用できていなかったと思うので、今日この授業を受けてよかったなと思いました。これか
らレポートなどを作成する機会がたくさんあると思うので、どんどん活用していきたいです。

論文やレポートの書き方に不安があったので、今回の講習はとても有意義でした。わかりやすく教
えていただき、ありがとうございました。今後に役立てたいと思います。

資料を検索することの基本的な内容がよくわかりました。いままで新聞記事を検索したりデータ
ベース上で百科事典を使用することがなく、不安だったのですが、今回の講習でよくわかりまし
た。企業検索やフルタイトル検索など便利な機能がたくさんあると知ったので、これからも積極的
に使用していこうと思います。論文を書く上で情報収集はとても大切なことだと思うので、今回の
講習で学ぶことができ、少し安心しました。ありがとうございました。
データベースの使い方を全く知らなかったので、詳しく教えていただけてとても有意義な時間でし
た。今後は、今日教えていただいた知識を生かして、うまく活用していきたいと思います。本日は
本当にありがとうございました。
図書館の利用の仕方が分かりました。大学生になって論文などをたくさん読むことがあると思うの
で、積極的に利用していきたいと思います。図書館のデータベースサイトを早速今日使っていつも
とは違う調べものをしてみたいと思います。分かりやすい説明をありがとうございました。

個人ではアクセスすることができないデータベースが数多く利用可能になっていることに驚きまし
た。情報検索の手段が広がっていくことにわくわくする気持ちもありますが、アクセスできる情報
が増えた分だけ、自分のほしい情報や正しい情報を見極める目が必要になると思います。今回の講
義で学んだことをこれからの学習に生かしていきたいです。

私はこれからの大学生活でレポートなどの課題の際に世にあふれる膨大な情報を適切に利用できる
か不安なのですが、今日の図書館情報検索講習会はそんな私にとって大変参考になりました。
受講して良かったです。ありがとうございました。

これからレポートを書く上で、基盤となる資料検索の方法を知ることができ、大変有意義な時間
だった。普段の生活でも、興味のある新聞記事を閲覧したいときなど、積極的に活用していきたい
と思います。
中央大学の蔵書の多さには驚きました。また様々なデータベースも完備していて、論文作成に大き
く役に立つと思いました。ここでしか知りえない情報もあるので、これを利用しない手はない!!!

♪他にも同様のご意見を 多数 頂戴しました♪
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